
 
 夏季休業も終わり、また子どもたちが学校に通う日々が始まりました。日頃より保護者の皆様には、

PTA 設立準備委員会の活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 
 今回の PTA 設立準備委員会だよりは、現在の委員会の進行状況、８月２８日に行われた学級とりまと

め係の方々の集会の様子、１１月１６日に立ち上げを目指している「美しが丘西小学校 PTA（仮称）」の

立ち上げについての進行状況をご報告いたします。 
 
【推薦委員の募集の集計結果とその後の経過についてのご報告】 

PTA 設立準備委員会は、新委員会の立ち上げに先立ち、委員を選出する際に公平性を保つために、

推薦委員を選出し、候補者を選定するため、推薦委員を募集 いたしました。しかし、残念ながら、自薦

他薦ともにどなたもいらっしゃいませんでした。 
このような状況ではありますが、後期から本校の新委員会を本格的に稼働させていくにあたっては、

広く保護者の皆様のご意見を聞きながら候補者を募っていくようにしていきたいと考えました。そこで、８

月２８日にお集まりいただいたとりまとめ係さんに学校長、PTA 準備委員会が以上の趣旨をご説明し、

協力をお願いしました（推薦委員の任期は１１月１６日までとします）。 
 
【８月２８日とりまとめ係の集会（10：00～11：15 第 2 音楽室にて）についてのご報告】 
◎推薦委員の決定について 
  暑い中、そしてお忙しい中、60 名近い保護者の方にお集まりいただきました。ありがとうございました。

その中で、校長先生を交え、以下のようなことをお話しさせていただきました。 
・今後の「美しが丘西小学校 PTA（仮称）」立ち上げについて 
 ⇒設立準備委員の考え方と今後のスケジュールについてご説明させていただきました。 
・推薦委員の必要性とご協力のお願い 
 ⇒4-2 岩間さん、4-2 廣瀬さん、5-4 田通さんが引き受けてくださることになりました。 
・運動会のお手伝い 
 ⇒ほとんどの方が取り組んでくださいます。役割につきましては学校と相談しながら、順次決定してい

きます。学校としては校外パトロール、記録写真撮影、受付、接待、地域・保護者競技担当などの

役割を考えています。 
・とりまとめ係の任期について 
 ⇒当初は前期いっぱいと考えておりましたが、「無理のない範囲でご協力いただけませんか」との呼び

かけに、多くの方にご賛同いただき、大変感謝しております。 
 
【「美しが丘西小学校 PTA（仮称）」立ち上げと PTA 設立準備委員会の任期についてのご報告】 
◎わたしたち PTA 設立準備委員会は、これまで 「できるときに できる人が できることを」のスローガ

ンのもと、後期から活動していく「美しが丘西小学校 PTA（仮称）」がスムーズにスタートしていけるよう、

学級とりまとめ係の方をお願いしたり、他の学校の PTA 活動を見学したりしてまいりました。 
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◎PTA 設立準備委員会の任期は１１月１６日（土）に予定している総会までとなっています。総会の場で

「美しが丘西小学校 PTA（仮称）規約」ならびに新委員の方々をご承認いただき、子どもたちのために

学校と協力しながら各種事業を進めていく「美しが丘西小学校 PTA（仮称）」を正式にスタートさせて

いけるようにしたいと考えています。 
◎一般的に、PTA 活動というと「時間が束縛されるのではないか」「やらなければならないことが多く、た

いへんなのではないか」「仕事をしている自分にはつとまらないのではないか」とお考えになることが

多いのではないかと思います。「美しが丘西小学校 PTA（仮称）」を立ち上げるにあたり、より多くの

方々が無理なく、学校とかかわっていけるようなスタイルを模索 してまいりました。 
◎新たに立ち上がる組織につきましては、そこで活動をされる方が中心になっていくわけですが、以上

のような 「できるときに できる人が できることを」というスローガンに基づいて、いわゆる「ボランティ

ア」としての活動を中心に、より多くの保護者の方が子どもを軸とした学校活動に参画できるようにし

ていきたい と考えています。ですから、今のところ委員になるにあたって、「ポイント制」といった仕組

みは考えておりません。活動するにあたって、誰もが取り組みやすく、無理のない組織にしていく とい

う PTA 設立準備委員会の理念を踏襲していただければ幸いに存じます。 
◎また、従来の PTA 組織で中心となる方々を「役員」と呼ぶことが多いようですが、「美しが丘西小学校

PTA（仮称）」では、以上のような考えから、「役員」という言葉は使わず、「運営委員」と呼ぶようにした

い と考えています。 
◎運営委員の予定人数は７名、任期は「Ｈ２６年度初めの総会まで」と考えています。どのような委員会

をおくか、どのような仕事をしていくかについては、皆様の意見を伺いながら、選出後に運営委員会

の中で決定していけるように考えています（現状では、校外委員会、推薦委員会、学級とりまとめ係

を考えています）。 
◎おかげさまで推薦委員の方も決まりました。以上のような趣旨をご理解の上、今後のスケジュールの

ように、「美しが丘西小学校 PTA（仮称）」の成立につきまして、保護者の皆様の格別のご理解とご協

力をいただきたいと思っております。どうか、よろしくお願いいたします。 
 
【１１月１６日までのスケジュールまとめ】 
８月２８日…推薦委員決定 
↓ 
１０月中旬～下旬まで…推薦委員による運営委員会候補者選出 
↓ 
↓PTA 準備委員会が規約作成 
↓ 
１１月上旬…全保護者に向けて総会実施のお知らせ、運営委員候補者、規約（案）配付 
↓ 
１１月１６日（土）…PTA 準備委員会総会実施、運営委員、規約（案）について保護者の承認を得る 
↓ 
「美しが丘西小学校 PTA（案）」始動開始!! 
 

 
ネームプレートの着用をお忘れなく！ 

校内に入るときは必ず着用するよう、ご協力をお願いいたします。 
最初にお配りした緑のストラップを付けてくださるようお願いいたします。 


